

Compte rendu de la formation à mi-parcours du second semestre de la sixième promotion

Le second semestre de la formation de la sixième promotion a débuté en mai 2022.

Rendue à mi-parcours de ce semestre, nous pouvons dire que le semestre se déroule normalement bien dans tous les ateliers de formation. L'évaluation faite ces jours ici dans différents ateliers nous a laissé une bonne impression. Les parents, les formateurs, ainsi que les apprentis sont satisfaits.

Il convient cependant de noter avec regret un cas d'abandon pour cause de maladie entre autres, du jeune Signé Deffo Serge Dublin inscrit en apprentissage Soudure Métallique depuis novembre 2021 chez le formateur Fotso Régis LANDRY.

En effet ce jeune qui souffrirait depuis sa tendre enfance d'un syndrome « affectivocarentiel » éprouve toujours des difficultés à s'adapter dans son milieu malgré nos efforts de réhabilitation.

En dehors donc de ce cas, nous disons avec satisfaction que les autres poursuivent sainement leur formation.

Nous regrettons cependant une place de formation ainsi perdue car il me semble un peu tard pour envisager son remplacement.

Fait à Bansa le 16 août 2022